



Liebe Mitglieder der Schachgemeinschaft!

Am Karfreitag, dem 25. März, findet wieder unser beliebtes Ostereier-Blitzen statt, zu dem auch Schachfreunde anderer Vereine und vereinslose Spieler herzlich eingeladen sind.

Nun schon zum 12. Mal werden unter den Teilnehmern viele Ostereier verteilt - dieses Mal sind es 320! Niemand geht leer aus, denn auch Unentschieden und Niederlagen bringen bunte Eier.

Es ist wünschenswert, wenn sich auch unsere Jugendspieler an diesem Fünf-Minuten-Blitzen beteiligen würden.

Die Teilnehmerzahl ist auf 24 begrenzt – Voranmeldung!

